

## 【謝罪】

この度はこちらの作品を手にとっていただき、誠にありがとうございます。

つきましては一点、お詫び申し上げないといけないことがあります。

タイトルの

「後輩彼女がいやいやおしつこを我慢してくれる。」

と書いてありますが、本作品内ではまだ付き合っていませんでした、本当に申し訳ございません。

言い訳をさせてください、けど彼らは相思相愛なんです。

お互い友達以上、恋人未満の駆け引きをしてるだけで、休日は一緒に映画とかいくし、おうちに遊びにいったことだってあります。

なんならテンションが上がって、手を繋いだこともあります。(作品制作のためという口実はあったけど。)

大体おしつこ我慢をしてもらうなんて、ある程度自分に好意があると思わないとそんな変態行為できませんよね！？！？

じゃあこれって客観的にみてもう恋人ですよね、カップルですよね？

そもそも彼女の定義ってなんなんですか

欧米圏では告白という文化がありません、だから自然と体の付き合いをして、自然に付き合うのです。

だから告白をしてない=恋人ではないという考え方がアジア圏だけなんです、だから後輩彼女というのは別に間違えではないのです。

散々言い訳をしましたが改めましてタイトル表記に誤解を招くような表現をしてしまい申し訳ございました。